

NOUVEAU MESSAGE TÉLÉ, BEAU POUR LES YEUX ET BON POUR LA VUE!

Le message télé 30 sec intitulé Dans les yeux de Léa porte sur la myopie chez les jeunes. Il révèle à quel point la vue est importante et qu'elle nous permet de savourer pleinement la vie. L'optométriste y joue un rôle et clé et nous y communiquons l'importance d'un examen de la vue annuel.

Le message est diffusé du 19 septembre au 20 octobre sur les ondes des différents réseaux. La programmation inclut plusieurs émissions à succès notamment Tout le monde en parle, En direct de l'univers, Prière de ne pas envoyer de fleurs, Avant le crash, Stat, Hockey 360, Salut Bonjour, Ça finit bien la semaine, Les moments parfaits, De garde, Indice McSween, Entre deux draps et OD Martinique. Le message est également sur Facebook et Instagram.



[Visualiser le message : Dans les yeux de Léa](#)